

## Projet sur les métiers en classe de GS/CP

En cette fin d'année, les parents de la classe qui le désiraient sont venus nous présenter leur métier. Ainsi nous avons découvert plein de nouveaux horizons!

Nous sommes allés chez les établissements Venet qui nous ont accueillis chaleureusement pour visiter l'entreprise des autocars.

Nous sommes allés chez François, le boulanger et les élèves de GS/CP ont fabriqué du pain.

Nous avons découvert les gestes de premiers secours et la lance à incendie avec monsieur Huguet qui est pompier.

Nous avons découvert le trajet d'une lettre avec la maman d'Ethan qui travaille à la poste.

Nous avons découvert une grande diversité de métiers allant de médecin, en passant par coiffeuse, éducatrice spécialisée, agriculteur... etc

Ce projet offre aux enfants une belle ouverture sur le monde qui les entoure, merci à tous les parents qui ont participé à l'aventure.

En cette fin d'année, nous allons réaliser avec les élèves un domino des métiers avec toutes les photos prises.

